

26.03.2021 - 09:32 Uhr

50 Jahre Global Trade Item Number | Die Nummer unter dem Barcode digitalisiert die Welt



50 Jahre Global Trade Item Number

Die Nummer unter dem Barcode digitalisiert die Welt

Was haben das Schweizer Frauenstimmrecht, die Nummer unter dem Barcode und die «Sendung mit der Maus» gemeinsam? Sie alle wurden 1971 begründet und stellen die Vermittlung von Wissen sowie auf dessen Basis die Mitsprache ins Zentrum. Alle haben auf ihre Weise die Welt nachhaltig verändert. Die Nummer unter dem Barcode, die Global Trade Item Number, kurz GTIN, legte den Grundstein für die Digitalisierung.

Weitere Details entnehmen Sie bitte der Medienmitteilung. **Bitte beachten Sie die Sperrfrist bis 30. März 2021, 23.59 Uhr.**

Freundliche Grüsse

Claudia Schön

Leiterin PR/Kommunikation

MAS Communication Management

GS1 Switzerland

Monbijoustrasse 68

3007 Bern

T +41 58 800 77 42

E claudia.schoen@gs1.ch

www.gs1.ch

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Xing](#)

Medieninhalte



50 Jah
DER BEGINN
DIGITALISIERUNG

Der Entscheid für eine standardisierte Produktidentifikation legte den Grundstein für die Digitalisierung des weltweiten Handels.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007223/100867800> abgerufen werden.